

NEWS



Unternehmerisches Denken und Handeln im Fokus: Gründungscampus meets Schüler:innen des Gymnasiums Wertingen

Schüler:innen des Gymnasiums Wertingen nehmen an Workshop des Gründungscampus teil

Aalen – Die Hochschule Aalen und das Gymnasium Wertingen aus dem Landkreis Dillingen haben eine spannende Bildungspartnerschaft gestartet, um Schüler:innen frühzeitig für Technik und Wissenschaft zu begeistern. Im Rahmen dieser Zusammenarbeit fand vom 15. bis 17. Mai 2023 ein dreitägiges Praktikum an der Hochschule Aalen statt, bei dem die Teilnehmer:innen einen Einblick in das wissenschaftliche Arbeiten erhielten.

Die Bildungspartnerschaft zwischen der Hochschule Aalen und dem Gymnasium Wertingen hat das Ziel, Schüler:innen die vielfältigen Möglichkeiten und Perspektiven in den MINT-Fächern (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik) aufzuzeigen und ihre Begeisterung für Technologie und Innovation zu wecken. Im Rahmen des dreitägigen Praktikums erhielten die Teilnehmer:innen die Möglichkeit, praxisnahe Erfahrungen zu sammeln und den direkten Kontakt zu Lehrenden und Forschenden herzustellen.

Ein Highlight der Bildungspartnerschaft war ein inspirierender Workshop, der vom Gründungscampus der Hochschule Aalen durchgeführt wurde. Unter der Leitung von Christian Kling, einem Experten im Bereich des Start-up-Managements, bekamen die Schüler:innen Einblicke in kreative Methoden und unternehmerisches Denken. Der Workshop legte besonderen Fokus auf die nutzerzentrierte Entwicklung von Innovationen mithilfe von Design Thinking. Die Teilnehmer:innen wurden ermutigt, ihre kreativen Fähigkeiten zu entfalten und aktiv Lösungsansätze zu entwickeln.

Christian Kling, Workshop-Leiter und Mitglied des Gründungscampus, betonte die Bedeutung unternehmerischen Denkens und Handelns sowie interdisziplinärer Zusammenarbeit für die Zukunft: "In einer sich ständig wandelnden Arbeitswelt werden unternehmerisches Denken und Handeln sowie die Fähigkeit zur interdisziplinären Zusammenarbeit immer wichtiger und ergänzen die Kompetenzen in jedem Fachbereich. Eine frühzeitige Sensibilisierung junger Menschen für zukunftswichtige Berufsfelder ist daher im Rahmen einer solchen Bildungspartnerschaft von großer Bedeutung."

tung."

Das dreitägige Praktikum ermöglichte den Schüler:innen des Gymnasiums Wertingen einen praxisnahen Einblick in den Hochschulalltag. Sie hatten die Chance, sich mit aktuellen Themen und Entwicklungen in den MINT-Fächern auseinanderzusetzen und von den Erfahrungen der Hochschullehrenden zu profitieren. Zusätzlich konnten sie aktuelle Start-up-Projekte aus dem Innovationszentrum der Hochschule Aalen kennenlernen und sich von den innovativen Ideen inspirieren lassen.

Die Bildungspartnerschaft zwischen der Hochschule Aalen und dem Gymnasium Wertingen fördert das frühzeitige Interesse von Schüler:innen an Technik und Wissenschaft. Sie bietet den jungen Teilnehmer:innen eine Plattform, um ihre Talente und Leidenschaften zu entdecken.
